



ビスに勤めるのは、菜の花が初めてで当 らけでした。職場の方々



大畑由



ビス菜の花

主任

りました。皆様、いかがお 菜の花が咲く季節とな

大畑由佳理

ただ今のところ、

職員家族とも

令和7年2月25日 瀬戸ユニット誕生会

瀬戸の誕生日会を行いました。ロールケーキに生クリーム、バナナ・みかん・チョコを お好みでトッピング!バースデーソングを皆で歌って誕生日をお祝いしました♪



令和7年2月19日

2月19日に書道倶楽部を行いました。先生は「いいね~」「すごいなぁ」と たくさん褒めてくださることもあり、参加された皆様もたいへん喜ばれ、 笑顔もたくさんみることができました。







令和7年2月5日 頂いた晩白柚を切ってみました

頂き物のこの大きな柑橘類は「晩白柚(ばんぺいゆ)」と言うそうです。 皆で実際に持ってみて、改めてその大きさに驚きました。

切って皆で食べてみると、「味はまあまあだね」との感想でしたが、珍しい物を試してみて、楽しい時間でした。









令和7年2月10日 華道倶楽部 今回は3階のナースステーション前で薔薇、水仙 等を活けていきました。5名の参加した方はとても楽しそうにお花を活けていました。今回のお花 はボリューム感が大きく立派なものが出来上がり、見栄えがあるものができました。施設内がと

華道倶楽部担当







行事予定:(変更する場合もあります) 毎週金曜日 第道倶楽部

第2・第4火曜日

絵手紙倶楽部

菜の花だより・お知らせ・公開資料は、QRコード↓ ホームページからご覧いただけます。 発行8社会福祉法人聖啓会

せています。 ホームページからご覧ください。 ←菜の花ホームページ QR コード

増刊号に載せきれなかった写真を載

http:///seikeikai.info/ 偏集:中村 〇 中央









意味くほっとする・心と身体の健康を回復・大宇宙に充満する命>

3月の Healingとは、「動梅なと終後やと無ドライブ無と」です。

菜の花の庭には梅、桜の蕾がほころび始めています。

名所めぐりのドライブも計画中で、皆様はワクワクと春の出会いを楽しみにしています。

ご存じのように ☆ 梅は日本の文化と深い関わりを持ち、春の訪れを告げる象徴として親しまれています。歴史上の名場面などでも必ず登場する花でもあり、副産物の梅干しは貴重な食材で、福を招く言われが数多く ☆ 梅の花言葉は「上品」「高潔」「忍耐」で素敵です。

【親しみは遠く近き月と梅】加賀千代女

● 桜は日本の国花だけの誇り高き花として ● 花言葉は「精神美」「優雅な女性」で私達にピッタリ

? です。開花は4月2日~4月9日のようです。開花に合わせてお花見ドライブに行く予定です。

【初桜折しも今日はよき日かな】松尾芭蕉

